

Protokoll des 8. AStA Plenums

1. Allgemeines

Datum	15.03.2022
Anzahl anwesender Referent*innen	9
Anwesende Referate	Allgemeiner Vorstand (1) Anti-Rassismus/Anti-Faschismus (2) Besondere Aufgaben (1) Finanzvorstand (1) Geschlechterpolitik (1) HoPo (1) International Students (2)
Protokollant*in	Lucie
Redeleitung	Nico

2. Tagesordnung

TOP 1	Begrüßung und Beschlussfähigkeit
TOP 2	Feststellung der Tagesordnung
TOP 3	Genehmigung des Protokolls
TOP 4	Berichte
TOP 5	Anfrage des Medinetz
TOP 6	Brief an Herrn Nauss
TOP 7	Finanzanträge
TOP 8	Sonstige Anträge
TOP 9	Sonstiges

3. Beschlüsse

1.	Beschlussfähigkeit wurde festgestellt
2.	Tagesordnung wurde nach Anpassung genehmigt
3.	Protokoll wurde genehmigt
4.	-
5.	Unterstützung der Petition
6.	Formulierter Brief soll per Umlaufverfahren bestätigt werden
7.	-
8.	-
9.	-

TOP 1

Beschlussfähigkeit festgestellt

TOP 2

Änderung der Tagesordnung: Anfrage des Medinetz; Mail an Herrn Nauss

TOP 3

Protokoll genehmigt

TOP 4 Berichte

Finanzvorstand

Bericht vom Treffen mit dem fzs:

- Für Veranstaltungen jeglicher Art kann auf den Referent*innenpool des fzs zurückgegriffen werden
- Bei Interesse an der Teilnahme der fzs-MV bei Lucie melden

Allgemeiner Vorstand

- Bericht vom Notfallplenum zum Krieg in der Ukraine → Unterstützungsmöglichkeiten und Ansprechpartner*innen wurden gesammelt.
- Die Ersttütten sind in Arbeit, viele Initiativen möchten sich am Reader beteiligen.
- Baumaßnahmen schreiten fort, morgen finden Termine mit einem Elektriker und zur Besichtigung des Treppenhauses.

Nachfragen:

- bis wann müssen Flyer für die Ersttütten eingereicht werden? → bis Ende März
- welche Gruppen dürfen Flyer einreichen? → Hauptsächlich studentische Initiativen

Anti-Faschismus

Arbeit an der Organisation des Kulturfestivals; möchten einen Banner für Veranstaltungen basteln → Das soll eine gemeinschaftliche Aktion sein, die auch über Insta beworben werden soll

Umweltreferat

Nico berichtet, dass sie heute nicht teilnehmen können, sie arbeiten aber an einer Unterschriften-Kampagne; sie haben eine Veranstaltung am 10.03. zu Frühblüher*innen veranstaltet; Einladung zum Klimastreik am 25. März

International Students

In der Prüfungszeit konnten die Seminare nicht so richtig stattfinden, da potentielle Teilnehmer*innen durch Prüfungsvorbereitung verhindert waren

Geschlechterpolitik

Beteiligung an den feministischen Kampftagen in der Woche um den 8. März;
Aufstellung der Tamponspender erfolgt derzeit (in der Chemie wurde der Spender bereits angebracht);
Beteiligung an der Bilderkampagne des Diversity-Audits

Ergänzung: Begeisterung über die Aktionen zum 8. März wird ausgedrückt

Hochschulpolitik

Teilnahme an der LAK-Sitzung: Zusammenarbeit hat sich eher erschwert dargestellt, daher sieht sie Schwierigkeiten bei der Umsetzung einer landesweiten Kampagne zur Unterfinanzierung
Anfrage des Skillcenter zur Vergütung von hochschulpolitischen Leistungen durch Leistungspunkte (z.B. für die autonomen Tutorien oder die ehrenamtlichen Tätigkeiten im AStA) → eventuell könnte das auch über das Überlaufkonto laufen → Möchten wir das grundsätzlich?

Argument dafür: Belohnung durch CP gestaltet die Teilnahme/Engagement attraktiver

Nachfrage: wie ließe sich das auch für die Referent*innen umsetzen? → Überlegung, dass man wohl keine CP für Leistungen bekommen kann, die (über AEs) bezahlt werden

Bericht von den Plänen der FSK Informationen zu der Studiengangsordnungsänderung zur Verfügung zu stellen

Besondere Aufgaben

Arbeitet an verschiedenen Projekten und wartet noch auf Rückmeldung vom Finanzvorstand

Nachfrage, was bezüglich des Gestanks am Eingang des AStA unternommen wird → Austausch der Türen ist in Planung und es wird daran gearbeitet das damit verbundene Problem mit den Schlüsseln zu lösen → Verteilung von Schlüsseln an die einzelnen Referate steht noch aus

TOP 5

Anfrage des MediNetz: Dieses kümmert sich um die medizinische Versorgung von Menschen ohne Krankenversicherung. Sie wünschen sich Unterstützung bei einer Petition: Bewerbung und eventuell auch finanzielle Unterstützung

Empfehlung, sich mit einem Landtagsabgeordneten in Verbindung zu setzen, der sich bereits mit der medizinischen Versorgung von Bedürftigen beschäftigt

TOP 6

Diskussion über einen Brief vom AStA an Herrn Nauss als Reaktion auf die Mail, in der er empfiehlt die Kooperationen mit russischen Institutionen abzubrechen. Auch wenn die bundesweite Fördergelder ohnehin aktuell nicht mehr für solche Kooperationen zur Verfügung stehen, sollte sich die Uni dagegen positionieren

Aufgrund der geringen Teilnehmer*innenzahl im Plenum, soll der formulierte Brief über Umlaufverfahren bestätigt werden.

Es wird ein Pad zu dem Brief erstellt, damit dieser noch gemeinsam überarbeitet werden kann.

Kurze Pause 19:15 – 19:20

Verfahren: Der Entwurf der Mail wird innerhalb des AStA rumgeschickt mit der Möglichkeit bis Donnerstag Abend Änderungen vorzunehmen und bis Sonntag Abend soll diese finale Fassung per Umlaufverfahren bestätigt/abgelehnt werden. Am Montag wird dieser Brief, falls bestätigt, vom Vorstand verschickt. Gleichzeitig wird der Austausch mit den studentischen Senator*innen gesucht.

TOP 7 + 8

Es liegen keine Anträge vor

TOP 9 Sonstiges

- Die Zusammenarbeit innerhalb des AStA soll beim nächsten Plenum besprochen werden, gerne auch mit eigenem TOP
- Die Verteilung der Schlüssel soll vom AStA organisiert werden (Lösung über Papierschrank)
- im AStA wird neues A4 Paper benötigt